



菊池市幼保小中連携推進協議会
会長
（七城小学校長）

現 在、子どもたちのコミュニケーション能力不足が問題となっています。この能力は、大人になっても大切なことで、子どものときに家庭を基盤として培われていきます。今回の取り組みをきっかけにして、家庭内でのコミュニケーションを増やし、ふれあう喜びを感じてほしいですね。テレビをつけても、ただ見せっぱなしにせず、番組の話題について語り合など、コミュニケーションの手段としてメディアを上手に使うことも大事なことだと思います。

いろいろな取り組みを実施しました

一人学び週間

旭志小学校では、「生活ふり返りカード」に家庭学習時間とテレビ・ゲーム視聴時間を記入し、自分の生活を振り返っています。その結果、11月のテレビ・ゲームの視聴時間が最も短くなりました。

生活ふり返りカード

菊池南中学校地区では、「家族フォトコンテスト」を実施し、たくさんの応募がありました。結果は、花房小学校1年の川口真由さんが「家族フォトコンテスト大賞」に、隈府小学校3年の小柳野乃花さんと1年の梨里花さん姉妹が「菊池南中地区幼保小中連携推進協議会長賞」に選ばれました。

家族フォトコンテスト

としゃべるからうれしい」、「ゲーム以外の遊びをするようになつた」、「宿題、読書、手伝いができるようになった」などの感想が寄せられました。

家族フォトコンテスト優秀作品



★家族フォトコンテスト大賞
「お手玉おしえてね。」 花房小 川口真由さん



★菊池南中地区幼保小中連携推進協議会長賞
「我が家のお手玉」 隈府小 小柳野乃花さん 梨里花さん



川口真由さん

ノーテレビ・ノーゲームデーの日に毎日練習していたら、お手玉二つでできるようになりました。今度は三つで練習したいです。そして、お手玉の名人になりたいです。



小柳英理奈さん(母)
梨里花さん 野乃花さん

読書、歌、あみ物やお手玉作りをしました。お手玉は祖母に手伝ってもらいながら作り、できたお手玉で遊んでいます。手先を動かし脳も活性化してくれるとうれしいです。



菊池市一斉

ノーテレビ・ノーゲーム週間 こんなに良いことありました！

平成23年10月30日から11月5日までの1週間、市内の幼稚園・保育園・小学校・中学校を中心に呼び掛け、菊池市一斉ノーテレビ・ノーゲーム週間を初めて実施しました。その結果、大きな成果をあげることができました。

NOTV NOGAME WEEK

NOTV NOGAME WEEK

NOTV NOGAME WEEK

①早寝早起きで、朝気持ちはよく起きられる子どもが増える
②学習意欲が高まり学習時間が増える
③自分が好き、生きていて良かった、人のためになりたいなどの自尊感情・存在感・社会性などが高まる
④ムカつく、人を殴りたいなどの暴力性が低くなり、人や動物の痛みが分かるという共感性が高まる
といった効果があることが分かれています。また、自然とのふれあいなどを併せて体験することにより、さらに効果が上がるという調査結果もあります。
テレビやゲームだけでなく、パソコンやケータイなどのメディアは、今の生活には必要なものになっています。しかし、これらのメディアに依存し過ぎると、生活や心のバランスを崩してしまおそれがあります。
メディアと上手に付き合い、人の心が生き生きと成長していくける家庭や社会をつくっていきましょう。